

発表者3

パウデル ザヤ ラム



●出身・ルーツ

ネパール

●日本に来たのはいつ？

2022年4月13日

●発表者コメント

じぶんの日本語のはなすせいちょうをしえんしたいですからさんかしたいです。

●推薦者コメント 【柏木実業専門学校 飯塚先生】

日頃の日本語の勉強の成果を十分発揮してください。

スピーチタイトル 「Japan Dream の virtual と real」

みなさん、こんにちは。私は、柏木実業専門学校のパウデルザヤラムと申します。ネパールからの留学生です。今日は、Japan Dream の virtual と real についてお話ししたいと思います。便利で有名な国、日本。日本で勉強し、日本のいい会社に就職し、たくさん働いて、早くお金持ちになれる。日本は、そういう夢の国です。留学生の皆さんも、Japan Dream を叶えるため、今、日本で勉強しているのではないのでしょうか。私も、ネパールにいる時は、そう思い、日本への留学を楽しみにしていました。「日本」と言って、私たち留学生が、真先に思い出だすのは、東京のきれいなofficeの風景です。この風景を、嫌いな外国人はいないと思います。私は、専門学校に入る前は、静岡県富士宮市に住んでいました。ネパールから

来日するとき、この街も、留学生が思い描く東京の風景と同じだと思っていました。ところが、富士宮市は、この学校のある大和市よりも小さな町で、東京と同じ風景を想像していた私は、Culture Shock を受けました。それでも1年間、私は富士宮市の日本語学校でがんばり、専門学校に入学しました。ネパールにいた頃は、日本で勉強することも、生活することも、簡単だと思っていました。しかし、実際に日本で生活することは、とても大変です。ネパールに比べて、食べ物や着る物もとても高く、アパートの家賃は、日本の1か月分で、ネパールでは1年、部屋を借りることができます。給料も、ネパールに比べれば日本の方が高いですが、学費や生活費、家賃、スマートフォン代などでなくなってしまいます。

来日前は、日本の物価のことはわからなかった
たので、高い給料をもらい、早くお金持ち
になれると思っていました。
ですが、私たち留学生は1週間で28
時間までのアルバイトしか認められておら
ず、学費や生活費を払うだけで、給料はな
くなってしまいます。
それに、日本語や日本で生活する上でのルー
ルが分からないと、日本では生活できませ
ん。
例えば、自転車道を走ることについて、
日本では車と同じ左側を走り、歩く人が歩
く場所を走るとは禁止されています。
でも、ネパールでは、自転車道で走ることにつ
いて、とくにルールはありません。道のどこ
を走っていても、問題はないのです。
時間を守ることについては、日本では一番
大事なことです。でも、ネパールでは、例え
ば学校の出席率を出すとき、時間では出し
ません。学校に来たか来なかったか、ルール
があるとすればそれだけです。
今、私たち留学生は、JapanDreamをつ
かむことができました。

ですが、それは母国にいたときに思い描いて
いたものとは、少し違うと思うのです。
そのJapanDreamは、専門学校を卒業し
た後に待っているのではないかと考えま
す。
専門学校を卒業した後は、学費を払うこと
もなくなり、正社員として働けば、今より
も高い給料をもらうことができます。
そうなれば、生活費を超える収入が入り、
貯金もでき、国に残した家族にお金を送るこ
とや、愛する人を日本に呼ぶこともできるで
しょう。
そのためには、今はとても大変だと思いま
すが、アルバイトしながら、日本語やビジネス
のことをしっかり学んで、日本の良い会社に入
って、本当のJapanDreamをつか
み、今はそう思っています。
留学生の皆さん、がんばりましょう！
日本人の皆さん、私たち留学生はそういう
思いで、日本で生活しています。なので、
仲良くしてください。そして先生方、私
たちをどうか導いてください！
ご清聴、ありがとうございました。



● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- 日本のルールとマナーを守り寂しさとも戦いながら Japan Dream に向けて頑張っている力強いスピーチでした。頑張ってください。
- 自信のある姿はステージでキラキラと輝いています。◆
- 一つ一つの言葉に気持ちがこもっていて、言葉が心にひびいてきました！これからも、日本での生活をがんばってください。
- 2年目なのに、とっても日本語が上手でした。日本のリアルがみなさんにやさしく近づいていくことを願っています。
- 自分の夢をかなえるための強い気持ちが伝わってきました。声の大きさ、はっきりとした口調よかったです。
- ネパールと日本の生活の違いを詳しくお話して下さってよくわかりました。大変な中、毎日がんばって、夢にむかってすすんでいらっしゃるパウデルさんを応援しています。
- つよいきもちを感じるスピーチでした。Japan Dream つかんでください！
- スピーチとてもすばらしかったです。色々と考えさせられました。これからも、日本での生活ががんばってください。